

Martes 18 de agosto de 2015

*"Cuando converse, no olvide que a usted le interesa más lo que tiene que decir que a sus interlocutores."*  
Andy Rooney

## TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.39

Euro

18.18

ComUniCCo  
Financiero

IMC 



## EL ECONOMISTA™

### PIB habría crecido 0.4% en II Trim.

La economía mexicana habría crecido en el segundo trimestre 0.4% frente al primer trimestre, como resultado de un avance en el sector servicios y una caída de la producción petrolera, mostró un sondeo de Reuters. La mediana de estimaciones de 14 analistas indicó que el Producto Interno Bruto (PIB) habría crecido 0.4% en el segundo trimestre del año frente a 0.4% del primer trimestre del 2015, en cifras ajustadas por estacionalidad. Para la tasa anual, la mediana de 17 estimaciones apunta a una expansión de 2.1%, frente a 2.5% que se registró en el primer trimestre, liderada por un crecimiento de 2.9% del sector servicios y, en menor medida, de una expansión de 1.4% del sector industrial.

## El Financiero

### Deuda de estados: proponen crear buró de crédito y Fonden estatales

Los estados deberán ahorrar en un fideicomiso para resolver los daños a la infraestructura causados por desastres naturales, si es aprobada la iniciativa de Ley de Disciplina Financiera para los estados, misma que propone un sistema de alertas que dividirá a las entidades por su nivel de endeudamiento. El artículo 9 de la iniciativa sugiere la previsión de recursos para mitigar el daño a su población ante imprevistos naturales, mismo que se basará en un porcentaje creciente desde el primer año de aplicación de la normativa y que finalizará en un 0.15 por ciento de su gasto total como mínimo.

## REFORMA

### Inquietan fallas digitales del SAT

La capacidad técnica del fisco para recibir y administrar la información por la digitalización de sus servicios preocupa a contadores públicos y contribuyentes. Factura electrónica, contabilidad en línea, declaraciones fiscales y nómina digital son algunas de las nuevas obligaciones que contribuyentes deben cumplir a través de internet y, aunque representa cierta facilidad, hay quienes aún dudan de que el fisco opere sin fallas. "La experiencia nos dice que en momentos de mucha saturación el sistema del SAT (Servicio de Administración Tributaria) ha presentado problemas.

Martes 18 de agosto de 2015

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Segunda Junta de Gobierno 2014-2015 Convocatoria 

Presentación de los anexos del Dictamen Fiscal ante Infonavit 

Lanzamiento del video de difusión y divulgación de la Norma de Revisión de Control de Calidad (NRCC) 

## NOTAS FISCALES:

PRODECON / Análisis sistémico en materia de Buro de Crédito 

PRODECON / Análisis sistémico en materia de Régimen de Subcontratación para efectos de IMSS 

PRODECON / Análisis sistémico en materia de Cumplimiento de Obligaciones Fiscales 

## MILENIO

### Hacienda pide a la banca de desarrollo gastar mejor

En un contexto de menores ingresos, la banca de desarrollo tiene la obligación de maximizar los recursos que utiliza para la creación de programas públicos, dijo Bernardo González, titular de la Unidad de Banca de Desarrollo de la Secretaría de Hacienda. En un acto organizado por el Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi), el funcionario destacó que las instituciones de fomento deben hacer más con menos, y sobre todo tratar de ampliar sus acciones con los pocos recursos que tiene el gobierno. "En un contexto en el que estamos elaborando un presupuesto base cero, en el cual tenemos que multiplicar los pesos de la administración para hacer más con menos es fundamental que se firmen acuerdos que busquen mayor eficacia", dijo.

## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### Estas son las multas del nuevo Reglamento de Tránsito del DF

El nuevo Reglamento de Tránsito del Distrito Federal presenta disposiciones y multas que intentan promover la movilidad en las calles de la capital. El documento presentado por el mandatario local, Miguel Ángel Mancera, y publicado en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México, tiene como base la Ley de Movilidad del DF, en la que el peatón es el actor principal en las vialidades, seguido por los ciclistas y dejando en tercer plano a los agentes que se desplazan en transportes motorizados.

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### Empobrece a 1.7 millones de personas el alza en 41 alimentos

La carne de res, pollo, cerdo, el huevo, leche, pan y refrescos son los alimentos con mayor aumento en su precio, lo cual impacta a las familias de menos recursos, pues sin estos incrementos "el costo de la canasta alimentaria se habría reducido 5.1 por ciento durante 2014, y se habrían reportado 1.7 millones de personas menos en condición de pobreza alimentaria" indica el Banco de México (Banxico). Según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), de enero de 2014 a julio de 2015, el precio de la canasta básica se ha incrementado en 1.23 por ciento; mientras que productos como la carne lo ha hecho en 16.12 por ciento, las frutas en 1.83 por ciento, el pan en 1.58 y el refresco en 4.61 por ciento.

Martes 18 de agosto de 2015

## INDICADORES:

### Tasa de interés objetivo

(17/08/15)	3.00
TIE 28 (17/08/15)	3.3130
TIE 91 (17/08/15)	3.3650
TIE 182 (12/08/15)	3.5040
CETES 28 (04/08/15)	3.02
Reservas internacionales (mdd)	
(07/08/15)	189,718.1

### Inflación anual

(Jul. 2014-Jul. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.74
Inflación subyacente *	2.31
Inflación mensual	
(Jul. 2015, %)	
Inflación *	0.15
Inflación subyacente *	0.17
UDIS (18/08/15)	5.290098

## CNNEXPANSIÓN

### La economía mexicana padece un freno industrial

La economía mexicana tuvo un débil crecimiento en el segundo trimestre del año por el freno que padeció la actividad industrial, que a su vez fue afectada por la caída en la extracción de hidrocarburos, coincidieron especialistas. "La parte que está pesando más (en la desaceleración) es la relacionada con la actividad industrial. Esperábamos un dinamismo mucho más fuerte apoyado en Estados Unidos. Está siendo más complejo de lo que esperábamos. A pesar de que hay una depreciación del peso, no hay una ganancia importante en exportaciones", dijo en entrevista el analista de Ve por Más, José Isaac Velasco.

## Grupo Fórmula

### Depreciación del peso mexicano ha tenido efecto muy pequeño sobre precios: Banxico

La fuerte depreciación sufrida por el peso hasta ahora ha tenido un efecto muy pequeño en la mayoría de los precios al consumidor, dijo el martes el subgobernador del banco central de México, Manuel Ramos Francia. La moneda local ha perdido en el transcurso del año más de un 10 por ciento de su valor frente al dólar en medio de preocupaciones de una inminente alza de tasas en Estados Unidos y una caída en los precios internacionales del crudo. "El banco central va a actuar si lo necesita, si hay una contaminación de las expectativas de inflación, y hasta ahora hemos venido teniendo un traspaso muy pequeño del tipo de cambio a la mayoría de los precios al consumidor", dijo Ramos Francia a la cadena Televisa.

## Noticias MVS

### Equilibrio macroeconómico en México no es suficiente; se necesita prudencia: CCE

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Gerardo Gutiérrez Candiani, expuso que en general México asiste a un entorno de inestabilidad financiera global con fortalezas importantes en términos macroeconómicos. Ello, a diferencia de muchos otros países que enfrentan problemas, como alta dependencia respecto a materias primas o finanzas públicas muy vulnerables, abundó. En su mensaje semanal, el dirigente apuntó que el país cuenta con opciones viables para impulsar un mayor crecimiento, puesto que con una perspectiva de mayor plazo existe el enorme potencial que representan las reformas.

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)

**Martes 18 de agosto de 2015**



## **Peso mexicano con leve baja tras dato del sector vivienda en EEUU**

El peso mexicano perdía levemente el martes ante un avance del dólar luego de la publicación de un positivo indicador sobre la construcción de casas en Estados Unidos, y a la espera de otros datos que den al mercado pistas sobre el momento de un alza de tasas de la Reserva Federal. La moneda local cotizaba en 16.4385 por dólar con una baja del 0.07 por ciento, ó 1.15 centavos, frente a los 16.427 pesos del precio referencial de Reuters del lunes.



## **Ley secundaria busca gestión eficiente en recursos públicos: EPN**

En Palacio Nacional, el presidente Enrique Peña Nieto firmó la iniciativa de ley de disciplina financiera de los estados y municipios. Dijo que el objetivo de esta ley secundaria es lograr una gestión más eficiente de los recursos públicos y una correcta rendición de cuentas en el ámbito local. Establece reglas y estándares de disciplina financiera para asegurar un manejo eficiente y prudente de las finanzas públicas locales. Contiene principios y lineamientos para que el endeudamiento se haga de forma ordenada y con responsabilidad. Se propone la creación de un Registro Público Único en el cual los gobiernos locales deberán inscribir y transparentar todas sus obligaciones financieras...



## **Prevén lluvias y clima caluroso en gran parte del país**

El Servicio Meteorológico Nacional indicó que dos canales de baja presión, uno que se extiende desde el noroeste hasta el centro del país, y otro sobre el sureste del territorio nacional, asociados con la entrada de humedad del océano Pacífico, Golfo de México y Mar Caribe favorecerán potencial de lluvias muy fuertes en Sinaloa, Chiapas y Durango. Además lluvias fuertes acompañadas de chubascos, tormentas eléctricas, caída de granizo y rachas fuertes de viento en Sonora, Oaxaca, Chihuahua, Guerrero, Estado de México, Morelos, Distrito Federal, Hidalgo, Puebla. Yucatán y Veracruz, además de lluvias en Baja California Sur, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Zacatecas, Aguascalientes, Guanajuato, Querétaro, Tlaxcala, Tabasco, Campeche y Quintana Roo.

